

Roban en un edificio de calle Chile y sospechan de un “hombre araña”



El robo de dos teléfonos celulares y dinero en efectivo en al menos dos departamentos de un edificio de calle Chile hace sospechar a los investigadores de la actuación de un ladrón que utilizó la modalidad “hombre araña”.

Los hechos ocurrieron durante la madrugada de ayer en el edificio que se encuentra en calle Chile al 462 de nuestra ciudad. En ese lugar, las ocupantes de sendos departamentos del tercer y cuarto piso, respectivamente, sufrieron la sustracción de elementos mientras dormían.

En el primero de los casos, una mujer que vive en el tercer piso –de 52 años- denunció que poco después de las 12 de la noche del jueves se acostó a dormir con la puerta de su balcón abierta. Al levantarse, cerca de las 7 del viernes, constató que le habían sustraído un teléfono celular Motorola E7, que ella había dejado cargando.

La sorpresa fue aún mayor cuando una vecina del piso superior –de 79 años- denunció un robo similar: se había acostado cerca de las 23 del jueves y cuando se levantó, a las 8 del viernes, pudo notar que le faltaba un celular marca Samsung y 1000 pesos en efectivo. También constató que la puerta que da al balcón se encontraba abierta.

Personal policial de la comisaría 32° llevó a cabo las tareas pertinentes y sospechan que ambos ilícitos fueron cometidos por alguien que escaló por los balcones del edificio desde el exterior del mismo y aprovechó que las dueñas de casa dormían para hacerse de los bienes ajenos.

